

Prabowo Blusukan Bersama Jokowi, Warga Real Ngantri Ingin Bertemu

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

Mar 10, 2023 - 17:57



Tim Media Prabowo Subianto

Prabowo Blusukan Bersama Jokowi, Warga Real Ngantri Ingin Bertemu

Kebumen - Presiden Joko Widodo (Jokowi) bersama Menteri Pertahanan Prabowo Subianto blusukan ke Pasar Petanahan, Kabupaten Kebumen, Jawa Tengah, pada Kamis (9/3/2023).

Kedatangan orang nomor 1 di Indonesia ini disambut antusias para pedagang

dan pengunjung pasar tradisional ini.

Presiden Jokowi juga didampingi Ibu Negara Iriana Jokowi. Setibanya di pasar, Jokowi dan Prabowo Subianto dikerumuni warga dan pedagang yang telah menunggu kedatangannya sejak pagi.

Warga yang telah menunggu di luar pasar terus merangsek untuk bisa melihat Jokowi dari dekat. Warga juga berebut meminta salaman dan foto bersama.

Kondisi itu membuat paspampres bekerja ekstra menahan warga yang terus berusaha mendekat.

Selama Jokowi berkeliling di dalam pasar, warga yang berada di lorong juga terus mengerubutinya.

“Mendampingi Presiden RI Joko Widodo mengunjungi dan bertatap muka dengan Masyarakat serta para pedagang di Pasar Petanahan, Kebumen, Jawa Tengah,” kata Prabowo Subianto dalam unggahannya di akun instagram pribadinya.

Selanjutnya Presiden Jokowi dan Prabowo bercengkrama dengan masyarakat pedagang Pasar Petanahan, Kebumen.

Pada akun Facebook Partai Gerakan Indonesia Raya Gerindra mengungkapkan bahwa banyak cerita menarik yang terjadi di pasar rakyat itu.

Seperti bertemu, bercengkrama dan melihat langsung wajah rakyat bagi Prabowo dan Gerindra adalah sebuah cara seorang pemimpin mengenal, membaca dan mengerti keadaan rakyatnya.

Karena bagi Prabowo Subianto, tugas seorang pemimpin adalah memastikan rakyatnya hidup dengan aman, tercukupi kebutuhannya dan usahanya berjalan tanpa gangguan.

“Saya pun teringat, sebuah pesan sederhana dari seorang pemimpin yang terkenal dengan kesederhanaan dan kedekatannya dengan rakyat, Cak Noer. Beliau pernah berpesan kepada saya, pesan singkat namun bermakna dalam,” tulisnya

“Prabowo tugas pemimpin sangat sederhana yaitu pemimpin itu harus bekerja agar wong cilik iso gemuyu,” Pesan yang selama ini terus saya ingat dan terus saya upayakan untuk menghadirkan mulyone wong cilik,” sambungnya

Sebelumnya, Menteri Pertahanan (Menhan) RI Prabowo Subianto mendampingi Presiden Joko Widodo (Jokowi) melakukan panen raya padi di Desa Lajer, Kabupaten Kebumen.

Mereka meninjau dan berdialog langsung dengan sejumlah petani, Prabowo kemudian mendampingi Jokowi saat memberikan keterangan pers kepada sejumlah awak media.